

Berliner Tageblatt.

Die Begegnung von Friedrichsruh.

Man schreibt uns von guter Seite: Man braucht sicherlich nicht zu fürchten, willkürlicher Kombinationen geziehen zu werden, wenn man behauptet, daß Fürst Bismarck und Graf Skamozy in Friedrichsruh sehr eingehend...

Seit dem Besuche der jetzigen bulgarischen Krise wurden in der österreichisch-ungarischen Presse und nicht selten auch in solchen Organen, denen man gute Verbindungen nachrühmt, wiederholt mehr oder weniger eingehende Betrachtungen über...

In Deutschland hat man diese Klagen stillschweigend aufgenommen. An sich scheinen dieselben nicht ohne jede Berechtigung, insofern sie bis zu einem gewissen Grade den Thatfachen entsprechen...

Es galt, Mißverständnisse zu beseitigen und zu verhindern, daß aus denselben etwa Vermuthungen erwachsen. Man wird sicherlich schlagend, wenn man annimmt, daß in Friedrichsruh dieses Ziel vollständig erreicht worden ist.

\* Die Nachrichten über den angeblichen Rücktritt des Fürsten Hohenzollern werden jetzt auf der ganzen Linie demontirt, vielmehr es als abschließenden Erklärung von offizieller oder offizieller Seite noch fehlt.

Der Geselentwurf über die Unterstützung der Reservisten-Familien.

Dem Bundesrathe ist schon im Juli ein Geselentwurf betreffend die Unterstützung der Familien in den Dienst getretener Mannschaften zugegangen...

gendes: Die Familien der Mannschaften der Reserve, Landwehr, Ersatzreserve, Seewehr und des Landsturms erhalten, sobald letztere bei Mobilmachungen oder notwendigen Verhinderungen des Heeres...

Die Geselunterstützung kann theilweise durch Brotfröhen, Kartoffeln, Brennmaterial etc. ersetzt werden. Zur Verteilung der Unterstützungen, sowie zur Prüfung der Bedürftigkeit werden in den einzelnen Reservierungsverbänden Kommissionen gebildet...

Die Begründung der Vorlage führt aus: Schon lange, besonders seit der vom Reichstag im Jahre 1876 gegebenen Anregung wurden Verhandlungen zwischen den Regierungen über diesen Gegenstand geführt...

Bei der Berücksichtigung mancher Voraussetzungen empfahl sich eine Verbindung beider Gegenstände in einem Gesetze nicht. Die Begründung...

Dramatische Aufführungen.

„Wenn der Sommer kommt“, Lustspiel in vier Aufzügen von Charles Delannoy.

Sagte es uns unser Engländer Schaffman nicht schon, so würden wir von dem Magister der Philologie eines klassischen Meisterwerks gelernt haben, daß man jedwede Gesellschafft in verschiedene Theile...

Wenn der Sommer kommt? Ein sonderbarer Titel für ein Lustspiel. Auf einem Kongressprogramm mit dem Titel: Programm, vorgetragen von Professorin Julia Breyer, möchte er sich nicht...

nicht verzeihen lassen. Ist es ein Deutscher, so wird man ihm unbedingt zugehört müssen, daß er den Franzosen Vieles meisterlich abgequackelt hat...

Es ist schade um das Stück! Es enthält im Einzelnen so viel Hühner, (Nunntüchels, Weites). Wenn es nur nicht im Ganzen gar so dürftig und leer, so vollkommen uninteressant wäre!

Die Hüttenweiber sind vorläufig. Raoul von Meyran ist mit Blanche Garnier seit einigen Jahren verheiratet. Sie langweilen sich tödtlich in der Ehe...

lose Tanzstundenverhältnisse, die da angestrebt werden: von der gelangweilten Blanche mit dem Freunde ihres Mannes, Flavignac, von dem gelangweilten Raoul mit der Freundin seiner Frau, Lucie. Und es kommt nicht einmal zu einer verbotenen Inzofortsetzung; selbst dazu fehlt es diesen ehrsüchtigen Philistern an Courage.

Als Stück ist das Lustspiel von Charles Delannoy nicht viel werth, es ist sogar recht wenig werth. Der isemische Bau verrieth geringes Geschick. Mit schwerfälliger Hand werden die Personen hin- und hergeschoben...